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４週間の分散登校を経て、いよいよ今週月曜日から本格的な学校生活が始ま

りました。当たり前の学校生活に戻るために、また１歩前進できたことはとて

も嬉しいことです。しかし、まだ授業中のグループ学習などはできません。給

食中の楽しいおしゃべりももう少しの我慢です。部活動や委員会活動なども少

しずつのスタートです。いろいろな制約も残る中での学校生活ではありますが、

学年やクラスの仲間、全員がいる喜びを感じながらルールを守って楽しい毎日

を過ごしてほしいと思います。  

約２ヶ月半遅れとなった各クラスの学級開きでは、委員会や係を決めたり、

クラス目標を話し合ったりする生徒たちの楽しそうな姿が随所に見られ、やっ

ぱり「学校は生徒が主役」ということを改めて感じました。臨時休校や分散登

校期間の約４ヶ月、いろいろな我慢をしながらもしっかりと生活リズムや自身

の健康を管理してくれた生徒一人一人とそれを支えてくださった各ご家庭の皆

様方に心より感謝いたします。本当にありがとうございました。  

この４ヶ月間、なかなか思うようにできなかった学習や友達との時間、体力

づくりなどをこれからの学校生活で少しずつ積み重ねていきたいと思います。

８月７日 (金 )までの１学期は生徒の体力や健康を第一に考え、ゆっくりと「当

たり前の学校生活」のリズムを取り戻していきたいと思います。  

そして、今年度も生徒たちが「狛江一中で学んだこと」「狛江一中を卒業した

こと」を誇りに思えるような学校づくりを目指し、教職員一同力を合わせて教

育活動の充実に取り組んでいきます。  

昨年度から実践している  

・本物：生徒に自らの生き方を考えさせ、夢を持たせる「本物に触れる教育」  

・本気：生徒の自尊感情を高めさせるための教職員の「本気の取組・姿勢」  

・基本：生徒が自らの人生を自信をもって生きていける「基本となる力の育成」 

を『狛江一中３つの「本」』として、今年度も継続して取り組んでいきます。 

 

生徒たちにとっては約４ヶ月ぶりの６時間授業になります。さらに、しばら

くは梅雨時特有の蒸し暑い日が続きます。引き続きの健康管理をどうぞよろし

くお願いいたします。  

 

 

 

 

 

 

 当たり前の学校生活に向かって少しずつ 

校長  吉田  知弘     

 

学校だより 
 

狛江で育ち狛江一中で学んだことを  

生涯の誇りにできる生徒の育成  

７月号  令和２年７月１日  

 

狛江市立  
狛江第一中学校  

 

明日（７月２日 (木 )）は全クラスとも集合写真を撮影します。  

生徒は全員、標準服 (夏服 )で登校してください。  

 

 



 

今年度は離任式が中止となりましたので離任された先生方からメッセージをいただきました。 

皆さんに紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

根本茂夫 先生（技術科） 

一中には、12 年間お世話になりました。私の教師歴で 1 番長くいた学校でした。「自分の子どもを入れたくな

る学校づくり」が教師としての私のスローガンでした。一中はそんな学校だと思っています。皆さんは、素直で

優しく、爽やかな挨拶ができる素敵な生徒でした。まだまだコロナの影響で行事等の中止。皆さんにとって辛い

ことがあるかもしれません。あきらめず、くさらずに皆さんの何事にも一生懸命に取り組む姿勢を貫き通してく

ださい。今後のご活躍を祈っております。 

 

吾郷 珠子 先生（社会科） 

みなさんお久しぶりです。お元気ですか？私はこの４月に世田谷区の中学校に異動し、１年生の担任になり

ましたが、狛江と同様ようやく学校が再開されたところです。狛江一中では休校中もみなさんのために先生方

がたくさんの動画をアップされていたと聞いています。狛江市は小さな市ですが、地域みんなで子供たちを育て

ている素敵な町だと思います。これまで以上に一日一日を大切に過ごしてください。今はまだ叶いませんが、い

ずれまたみなさんに会える日を楽しみにしています！ 

 

坂本 京子 先生（国語科） 

一中の皆さん、ようやく自粛生活がとけ、元気に学校に戻られていることと思います。 

楽しかった一中での 3 年間を手放し、新しい道に向かうのには勇気がいりました。それでもそうしたのは、「こ

れからの人生でどうしてもやりたいこと」に気づいたからです。 

今夢を持っている皆さん！中学生なのにすごい！その夢、是非叶えてください。今はまだ夢が見つかって

いない皆さん！大丈夫です！ゆっくりじっくり見つけてください。自分の気持ちを見つめること、そして小さな

勇気と決断を繰り返すことで、いつかきっと「やりたいこと」を見つけられます。 

一中からは離れましたが、皆さんのお手本になれるよう夢をかなえつつ、いつかまた成長した皆さんと会

えるのを楽しみにしています。 

曽我 眞弓 先生（英語科） 

一中に初めて来たのがもう 11 年前になります。たくさんの生徒と保護者の方々と出会い、沢山の教職員の

皆さんと共に悩み、笑い、感動してきました。一中は人を元気にしてくれる、そんな素敵な学校です。1 年生の皆

さん、素晴らしい先生と先輩がこれから支えてくれます。楽しみですね！2,3 年生の皆さん、思い出されるのは

心から楽しもうとする、何でも一生懸命な眼差しです。どうか卒業まで、素敵な仲間たちとの絆を大切にし、一中

の伝統を繋いで下さい。長い間、大変お世話になり有難うございました！  

岩瀬 敏郎 先生（1 組） 

一中では 23年間お世話になりました。１組の生徒とは自分の家族以上に一緒にいる時間が長く、

生徒たちと過ごした日々は、とても充実していたと感じます。特に和太鼓と大縄跳びは毎年みんな

で心を一つにし、がんばってきました。「優勝して嬉しい！失敗して悔しい。」そんな気持ちになれ

るのは、たくさんの練習を重ねてきたから。その経験を自信とエネルギーにして、皆さんのさらな

る活躍を期待しています。ありがとうございました！ 


